



#CÁMARADEDIPUTADOS

Acumula comité casos sin resolver

ENTE LOS TEMAS PENDIENTES DESTACAN EL DE VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO Y AGRESIONES VERBALES

POR CINTHYA STETTIN

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Comité de Ética de la Cámara de Diputados acumula, al menos, cuatro asuntos pendientes de análisis y resolución, que van desde violencia política de género hasta agresiones verbales por parte de legisladores.

Y a pesar de que este grupo se conformó a principios de noviembre, aún no han presentado su ruta de trabajo para dar solución a las quejas presentadas. Una de las denuncias más recientes y mediáticas es la de la diputada del PT, Martha Araceli Cruz Jiménez contra su homólogo de Morena, Cuauhtémoc Blanco.

INSTANCIA LENTA

1

- El Comité de Ética se conformó desde noviembre, en la Cámara de Diputados.

2

- Esta instancia no tiene, aún, una ruta de trabajo para solucionar quejas.



• SEÑALADO. El diputado y exfutbolista Cuauhtémoc Blanco.

FOTO: CLAUDIO CIRO

SIN RESPUESTA

4

CASOS SIN RESOLVER TIENE EL COMITÉ DE ÉTICA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

1a.

QUEJA OFICIAL FUE POR EXPRESIONES DISCRIMINATORIAS.

3

- Uno de los casos fue la acusación contra Cuauhtémoc Blanco, por abuso sexual.

4

- Otro caso, pero por violencia verbal, fue contra el legislador Pedro Zenteno.

Y es que durante una sesión ordinaria, Cruz Jiménez denunció haber sido víctima de acoso sexual y violencia simbólica.

Asimismo, previo a cerrar el periodo ordinario el presidente de la Comisión de Salud, Pedro Zenteno fue acusado por parte de la diputada de Movimiento Ciudadano, Anayeli Muñoz.

La controversia surgió durante el debate sobre la prohibición de vapeadores, donde Zenteno habría incurrido en conductas calificadas como machistas y misóginas, toda vez que se le acusa de ejercer violencia verbal y simbólica al proferir insultos de gravedad contra los legisladores críticos a la reforma de salud, enviándolos a "envenenar a la puta madre que los parió".

También está el caso del legislador del PT, Wblester Santiago Pineda, quien apareció en un video en estado de ebriedad, amenazando y agrediendo a personal de seguridad de un centro comercial donde, además, se registraron destrozos materiales. ■